

## Pregunta nº 11

### AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado 17 de septiembre el alcalde, en su condición de senador, estaba convocado a una nueva sesión plenaria del Senado. Su agenda de alcalde, (cargo que asegura desempeñar las 24 horas del día) refleja el final de su última reunión “con empresa” a las 13 h.

La sesión en la Cámara Alta daba comienzo a las 16 h. y acabó a las 21 h. pero nuestro alcalde no se presentó, siendo este su proceder habitual cuando no hay votación, presentándose al final de la sesión, a la crítica hora de votar, cuando sí la hay.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas por el alcalde en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

### PREGUNTAS

1. ¿Por qué no asiste habitualmente a los plenos del Senado y cuando hay votación se presenta sólo a la votación?
2. ¿Qué valoración hace el Sr. Carnero de esta manifiesta dejación de funciones como alcalde y senador?
3. ¿Qué beneficio considera el Sr. Carnero que obtiene nuestra ciudad y nuestro Ayuntamiento con este comportamiento?

Valladolid, 27 de septiembre de 2024



**Pedro Herrero García**  
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE